
 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2021/22 des Fördervereins des Gymnasiums Eltville e.V. 

Datum: 18.5.2022  Beginn: 18:30 Uhr   Ende: 20:15 Uhr 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste im Anhang 

TOP 1: Begrüßung 

Die 1. Vorsitzende Frau Lorek begrüßt alle Anwesenden und verleiht ihrer Freude darüber Ausdruck, 
dass so viele Mitglieder des FV den Weg zur Sitzung gefunden haben. 

TOP 2: Bericht der 1. Vorsitzenden 

Frau Lorek kündigt einen verkürzten Bericht an, da pandemiebedingt nur wenige Events 
stattgefunden haben, die Liste der Vereinstätigkeit aber dennoch recht beeindruckend ist: 
Unterstützt wurden u.a. die BigBand, der Duathlon, die Natur-AG, die Debattier-AG, die Sportklassen 
(T-Shirts).Die beiden Abiturjahrgänge wurden durch das Abschließen rechtssicherer Mietverträge zu 
Fest-Locations und Haftpflichtversicherungen tatkräftig unterstützt, auch die Abigeschenke und neue 
Abizeugnismappen wurden angeschafft. Für die Fünftklässler wurden die begehrten Schulplaner als 
Geschenk auf der Aufnahmefeier überreicht (an dieser Stelle herzlichen Dank an Herrn Pollok für die 
Einrichtung eines Webshops zur - kostenpflichtigen - Bestellung dieses Planers auch für die höheren 
Stufen!) und der Infotag für die Viertklässler mit gelungenen Schulvideos mitgestaltet. 

Erwähnenswert ist die in 2017 vorgenommene Satzungsänderung zugunsten des Miale-Projekts von 
Frau Neu (Förderwürdigkeit und damit verbundene steuerliche Absetzbarkeit von Spenden). Hierzu 
siehe auch TOP 7!) 

Frau Lorek verzichtet im Hinblick auf den neu zu wählenden Vorstand auf einen Ausblick auf das neue 
Schuljahr und erwähnt lediglich angedachte Projekte wie die Verbesserung des Ballsportfeldes und 
die Zusammenarbeit mit der Realschule. 

Sie dankt allen Mitstreitern der vergangenen Jahre für die geleistete Arbeit und der Schulleitung für 
ein stets offenes Ohr und die gewährte Unterstützung! 

TOP 3: Mitgliederentwicklung 

Herr Pollok berichtet von einem erfreulichen Nettozuwachs an Mitgliedern seit dem Schuljahr 
2020/21 (35 neue Mitglieder) und dem Schuljahr 2021/22 (65 neue Mitglieder), so dass mit Stand 
14.März 2022 345 Mitglieder/Mitgliedsfamilien bei 860 Schülerinnen und Schülern zu verzeichnen 
sind. Hierbei sind sicherlich die Werbeaktionen in den unteren Klassen mit Geldpreisen für die 
Klassenkasse hilfreich sowie die Werbung bei den Infotagen und den Aufnahmefeiern der richtige 
Weg. 

TOP 4: Bericht des Kassierers und der Kassenprüferinnen 

Herr Lorek berichtet über Einnahme- und Ausgabesituation des FV (s. Anlage). Frau Lossau bestätigt 
das einwandfreie Arbeiten rund um die Finanzen und stellt den Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes.  

 



 
 

TOP  5: Entlastung des Vorstandes 

Der o.g. Antrag wird einstimmig angenommen. 

TOP 6: Vorstandsneuwahlen 

Bei 16 Stimmberechtigten wird der neue Vorstand wie folgt  gewählt: a) in öffentlicher Abstimmung 
und b) als Blockwahl für die Beisitzer und die Kassenprüfer. 

1. Vorsitzende:       Frau Elke Meisel:  14 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
2. Vorsitzende:       Frau Frau Corinna Preußig: 14 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
3. Kassierer:            Herr Hubertus Fuchs: 14 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
4. Schriftführerin:  Frau Julia Wegner: 14 Ja-Stimmen, 2 Enthaltungen 
5. Beisitzer:             Herr Torsten Jäger, Herr Jürgen Dönecke, Herr Stephan Becker: Einstimmig  

                              bei 1 Enthaltung 
6. Kassenprüfer:    Frau Stefanie Lossau, Herr Markus Hollingshaus: Einstimmig bei 1 Enthaltung 

Alle Gewählten nehmen ihre Wahl an. Herzlichen Glückwunsch und Dank für das Engagement 
zugunsten des Fördervereins! 

Herr Kleinschmidt spricht dem alten Vorstand in Vertretung der Schulleitung seinen Dank aus und 
überreicht allen Beteiligten Geschenke. Die Zeremonie findet ihren Abschluss durch Abschieds- und 
Begrüßungsfotos.  

 

TOP 7: Bericht vom Projekt MIALE durch Frau Neu 

Frau Neu dankt in einem kurzen Rückblick dem FV aus herzlichste für die Satzungsänderung 
hinsichtlich der Förderwürdigkeit ihres Projekts, was den Wendepunkt in der Spendenbeschaffung 
dargestellt hat: durch die steuerliche Absetzbarkeit einer Spende für das Projekt (Buchung und 
Spendenquittung durch den FV) erreichte das Spendenaufkommen ungeahnte Höhen, die wiederum 
einschneidende Veränderungen in Kibera/Kenia zur Folge hatten: Für die Partnerschule konnte ein 
Schulneubau errichtet werden, der völlig neue Unterrichtssituationen für die dortigen Kinder 
gewährleistet. Frau Neu unterstreicht dies durch zwei eindrucksvolle Videos von der Situation vor 
Ort. 

 TOP 8: Verschiedenes 

Herr Kleinschmidt berichtet von der tagesaktuellen Genehmigung der Schulantrags zum Projekt 
„MakerSpace“: mit Fördergeldern des Landes Hessen wird Raum geschaffen für kreative Ideen wie 
z.B. Jugend forscht, Modellbau, werden Tablets angeschafft, das Repair-Café und die Rad-Werkstatt 
als Ausdruck der Nachhaltigkeit an der Umweltschule Gymnasium Eltville unterstützt, die 
Digitalisierung des NaWi-Bereiches sowie die Aufwertung des Schulgeländes als Spielbereich 
vorangetrieben. Die Schule bittet den FV um ergänzende Mittel für diese Projekte, wenn die 
Fördermittel aufgebraucht sind. 

Herr Hollingshaus spricht die aus seiner Sicht ausbaufähige Zusammenarbeit zwischen Realschule 
und Gymnasium an und könnte sich eine Kooperation im musikalischen Bereich vorstellen, z.B. die 
gemeinsame Anschaffung von ebenfalls gemeinsam genutzten Keyboards. Sein Ansinnen erfährt 



 
 

Zustimmung seitens der Schulleitung und der Elternschaft. Herr Fuchs verweist auf bereits 
bestehende Initiativen auf Elternebene, die die Kooperation vorantreiben wollen.  Herr Zeitz 
bestätigt das Ziel eines Schulzentrums mit zwei eigenständigen Schulen, die schon heute in vielen 
Bereichen kooperieren,  z. B. in den Fachschaften Biologie, Physik, Chemie (gemeinsame Nutzung der 
Sammlungen etc.). 

Der alte und neue Vorstand vereinbaren eine Terminfindung für eine gemeinsame Sitzung zur 
Übergabe der Geschäfte. 

 

Eltville, 19. Mai 2022 

Ute Bachmann 

 


